



...Y Delgado acusa que se traicionan entre ellos

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

TRAS LA SALIDA de Adrián Ruvalcaba, del PRI, Mario Delgado, el dirigente nacional de Morena, fue cuestionado sobre si el alcalde con licencia de Cuajimalpa o Alejandro Murat podrían sumarse a Morena, y aunque dijo que no está contemplado, lo que sí externó es que: "yo creo que ya tienen que empezar a poner un letrero en el PRI: 'el último que apague la luz', porque todos los días hay decepciones, pues gracias a este héroe anónimo de la Cuarta Transformación que es *Alito* Moreno".

Asimismo, el líder morenista dijo que 2024 será una elección altamente judicializada, "seguramente vamos a tener, por parte de la oposición, tratar de ganar en la mesa de los Tribunales lo que no puedan ganar en las urnas".

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, aseguró que, en el marco de las precampañas, las primeras encuestas publicadas siguen reportando una amplia ventaja de Claudia Sheinbaum y la coalición Sigamos Haciendo Historia (Morena-PT-PVEM) sobre las demás fuerzas políticas del país.

"Estamos muy arriba. (...) Entre 25 y 30 puntos de ventaja es el promedio que señala la mayoría de las encuestas. Esto para nosotros es una buena noticia. Pero no nos lleva a confiarnos, no nos lleva a cruzarnos de brazos. Las recibimos de muy buena manera, pero no bajamos el ritmo de intensidad", subrayó.

En conferencia de prensa, el dirigente morenista destacó que mientras la unidad y la convicción de construir el segundo piso de la Transformación le dan la mayoría de las preferencias a Morena, tanto a nivel nacional como en los estados donde habrá elección a gobernador, las traiciones y desbandadas se hacen presentes en el PRIAN, particularmente en la Ciudad de México.

"La oposición con su 'frente gelatinoso' sigue haciendo agua, porque son pactos inconfesables. Se traicionan entre ellos.

"Acostumbrados durante tantos años para robar al pueblo, también se roban entre ellos, faltaba más. Y sus pactos, sus alianzas, son de intereses; son complicidades que llevaron a la imposición de uno de los líderes de la mafia inmobiliaria que está anidada en la Benito Juárez", aseveró.

MARIO DELGADO criticó que ahora el PRI y el PAN se quieran poner otro nombre, por lo que pidió que se les llame como lo que "veraderamente" son, el PRIAN.

Eltip